

Bonjour à tous,

Je parlais hier encore de Monsieur Bocchese , je dis Monsieur avec un grand M car c'était pour moi une belle personne , dans une vie on ne rencontre pas beaucoup de personne qui te marque, lui en faisait partie et ils ne sont pas nombreux , c'est vrai qu'il ne parlait pas beaucoup mais il avait une autorité naturelle dans le respect de chacun qui impressionnait.

Je parle souvent de lui, en arrivant au lycée je ne savais pas faire une roulade, à force de persuasion, il avait réussi à me faire faire le saut de main, surtout pour quelqu'un de 1m93 et 110kg.

Il nous a fait faire le championnat de rugby des lycées de l'Ariège, contre des équipes solides, Lavelanet, Saint-Girons, Foix etc... Nous étions 3 dans l'équipe à jouer en club au rugby, évidemment on ne gagnait pas mais cela avait créé une belle camaraderie, c'était encore un tour de force qu'il avait réussi.

J'ai une anecdote , quand je suis sélectionné en junior scolaire pour aller faire un match à Tulle , les probables contre les possibles , pour constituer l'équipe de France Scolaire , le directeur monsieur Valentin , pas très sympathique , pas grand mais craint de tous , a réuni un conseil de classe pour mettre au vote , pour savoir s'il me donnait l'autorisation d'y aller , lui déjà avait mis le veto , le conseil à la majorité sauf une voix , a suivi le directeur , on est venu me dire le résultat , j'ai fait un choix risqué que je n'ai jamais regretté bien au contraire , j'ai fait le mur , je suis passé devant le bureau du directeur et je suis parti à la gare , tous les professeurs m'ont doublés en voiture sur la route de la gare sans s'arrêter , le seul qui s'est arrêté , Monsieur Boochese , il m'a dit , j'ai voté pour toi et je suis avec toi , tu as fait le bon choix de partir , bonne chance.

Mes parents m'attendaient à la gare de Toulouse, j'ai pris une remontrance de mon père mais il m'a dit demain tu seras à Tulle je t'accompagne, pour le reste on verra plus tard.

Je suis devenu International Junior scolaire, j'ai représenté le Lycée Agricole de Pamiers sous les hymnes de la France au premier match international que nous avons gagné face au Pays de Galle à Arras.

Mais au lieu de reconnaître son erreur et d'être fier d'avoir un premier International de rugby dans son lycée, le directeur m'a collé 3 semaines pour avoir fait le mur.

Cet épisode m'a rendu plus fort, j'ai joué par la suite 13 ans en première division, j'ai été International universitaire, militaire et France B, je dois tout ça en partie à vous Monsieur BOOCHESE, vous resterez toujours dans ma mémoire , reposez en paix.

Je présente toutes mes condoléances à sa famille.

Serait-il possible de faire suivre ce témoignage à sa famille ? Par avance merci.

Laroussinie Bernard